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Segunda Sessão Extraordinária da Câmara Municipal de BocON 

Ata da 

RA 

nselho (PE), realizada no dia vinte e sete (27) do mês de Janeiro do i 

EREADORES 

de 2021 (dois mil e vinte e um). de Janeiro do ano 

A 27(vinte e sete) dias do mês de Janeiro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um) esta Cámara se reuniu em horário e local regimental, sob a Presidéncia da Excelentissima senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo, na Primeira 
e Segunda Secretaria a Excelentissima Senhora Vereadora Sandra Maria 
Tenório Cavalcante de Almeida e o Excelentissimo Senhor vereador Alipio 
Soares da Silva. Presentes Excelentissimos Senhores Vereadores: Vicente 
Ferreira dos Santos Neto, Gilmar Rodrigues de Oliveira, Francisco Bento 

Soares, Anderson Alan Gomes Vanderley, José Francisco Carvalho da Silva, 

Gilmar da Silva Melo, Genival Cavalcante Tavares, José Nilson de Barros Silva 

e José Robério Cavalcante de Almeida; Deixou de comparecer o 

Excelentissimo Senhor Vereador José Jaime Barros dos Santos, que teve sua 

falta.justificada. Havendo quórum, foi declarada aberta a sessäo. Na ordem do 

dia, após receberem pareceres favoráveis das Comissões competentes, foram 

discutidos, votados e aprovados por unanimidade, os Projetos de Lei de 

números 001, 002 e 003/2021, em que: "Estabelece nova estrutura 

administrativa na Prefeitura Municipal de Bom Conselho/PE, extingue e cria 

cargos de provimento em comissão e dá outras providências"; "Revoga o inciso 

I do art. 48 da Lei Municipal n° 1.498/2011 e dá outras providências"; e 

"Adequa a legislação previdenciária municipal as disposições constantes da 

Emenda Constitucional n° 103/2019 e dá outras providências"; e Projeto de Lei 

número 004/2021, de autoria da Mesa Direfora, em que: "Dispõe sobre a 

reestruturacão do quadro 
administrativo da Camara Municipal de Bom 

Conselho, adequa 
vencimentos 

ao minimo 
constitucional e dá outras 

providências", exceto os Projetos de 
numeros o01e 003/2021, supra citadas 

OS quais foram aprovados por 
maioria. 

Nao navendo mais nada a tratar, foi 

entissima Senhora Presidente mandou 

encerrada a presente 

sessão. A 
Excelentis 

dennora Presidente mandou 

nte de Almeida, Primeiro Secretário, 

que eu Sandra Maria 
Tenório 

Cavalcante de Almeida, Primeiro Secretário. encerrada a 

avrasse a presente Ata que apos 
aprovada 

vai por mim assinada e os demais 
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